

## Communiqué de presse

La majorité à Chastre refuse même d'étudier l'utilisation de la poubelle à puce.

ECOLO Chastre avait ajouté un point au dernier Conseil communal de 2008, ce point a été balayé d'un revers de la main...

Suite à la présentation de la situation des déchets à Chastre, ECOLO avait réuni une série d'éléments tirés d'expériences de communes passées au système de la poubelle à puce. Cette alternative motive les habitants à mieux trier et à réduire leur production de déchets car chacun paie vraiment les déchets au poids et non au volume.

ECOLO Chastre avait demandé un vote sur le fait que cette piste soit étudiée en détail, en prenant contact avec les communes qui sont passées à ce système.

## Nous avions en effet demandé :

- « d'étudier de manière approfondie le système du conteneur à puce pour déchets ménagers, utilisé avec succès dans bon nombre de communes wallonnes
- de prendre à cet effet contact avec les responsables concernés dans les communes qui ont recours aux conteneurs à puce, pour en évaluer les avantages et les inconvénients ».

La majorité s'y est opposée en bloc, en invoquant le fait que la commune suit l'IBW dans ses démarches de gestion des déchets et que l'intercommunale aurait des projets de sacs recyclables pour 2012.

ECOLO-Chastre regrette ce choix, qui montre l'aveuglement et l'absence d'anticipation puisque c'est dès 2010 que les déchets devront être drastiquement réduits!

Hélène Ryckmans Andrée Debauche Thierry Henkart Conseillers communaux ECOLO

Pour plus d'information : 0498 12 22 45 010 65 68 98